



三徳地域協議会だより

三徳通信

(平成19年5月号)



地域の自立に向けて（第11回）～「三徳地域協議会」の活動報告～ 環境安全部会による不法投棄実態調査、公民館部会、役員会を開催!!

4月8日（日）環境安全部会による不法投棄実態調査を行いました。

午前9時に三徳センターに集合。今回は片柴の波関付近の旧道を調査し、不法投棄の現場を写真におさめました。今後、不法投棄箇所を図面に記入しマップを作成するとともに、役場の担当者と協議し対応を検討することとしています。環境美化のため、自分たちで出来ること、役場と協働ですること、役場等をお願いをしなければ出来ないことなどに分類し、解決に向けていきたいと思ひます。

4月17日（火）公民館部会（第2回）を開催。事業の日程や実施方法を協議しました。

この日の決定事項は次のとおりです。

5/28（月）-5/31（木） 野球大会（三朝球場）

6/17（日） 三朝町体育大会（春季）（町内各施設）

7/8（日） 三徳まつり（三徳センター）

9/9（日） 東小校区秋季大運動会（東小学校） 予備日 9/17（月） 9/18（火）

11/25（日） ソフトバレーボール大会（三徳センター）

12/16（日） 三徳センター大掃除（三徳センター）

4月19日（木）役員会を開催。各部長からの活動報告の後、今後の事業の進め方などについて協議しました。また、三徳まつりの開催については、具体的な内容は「実行委員会」を立ち上げ、そこで協議していくことが決定されました。

今後とも、役員会を定期的に開催し、事業の共通理解と意見交換を行い、より充実した協議会にしていきたいと思ひます。



環境安全部会が不法投棄の実態調査に廻りました。



4/17 公民館部会



4/19 役員会

温泉街で「三徳山御幸行列」

昨年、50年ぶりに復活した「御幸行列」が、4月22日（日）境内と温泉街を練り歩きました。

本堂で護摩法要の後、キューリー広場で神事と式典があり、献灯・献花・献湯などが行なわれ、雅楽や三徳山行者太鼓も披露されました。その後、行列は広場を出発し、恋谷橋から温泉本通り、三朝橋を経てキューリー広場までの約1キロをゆっくりと練り歩きました。

この日は観光客も、温泉街で練り広げられた時代絵巻に見入っていました。



2基の神輿を中心に練り歩く御幸行列

